

Die Dorn Therapie

Bandscheibenvorfall - Hexenschuss - Rückenschmerzen - Schulterschmerzen - Sehnenscheidenentzündung - Tennisarm - Ischias



Vom Achsenorgan **Wirbelsäule** ausgehende Schmerzbilder sind nach wie vor eine enorme Herausforderung an die medizinische Wissenschaft.

Rückenschmerzen als Volkskrankheit Nummer Eins bedeuten auch ein beträchtliches soziales und ökonomisches Problem (Berufliche Probleme, Krankenstände, Frühberentung, Belastung des Gesundheitsbudgets, Einzelschicksale).

Hauptverursacher der Störungen in der Wirbelsäule ist ein schräges Fundament. Auf einem schrägen Fundament kann man keinen geraden Turm erbauen.

Bei zirka 80 % der Menschen besteht ein **Beckenschiefstand** mit all seinen negativen Folgen. Daher die Forderung nach Ursachenbehebung dieses Missstandes.

Mit der Ausrichtung des Beckens und der Korrektur der folgenden Wirbelfehlstellungen verfügen wir über eine ursachenbehebende - kausale, den vorliegenden Abweichungen entsprechende - adaequate Behandlungsmethode.